



LE BEAU LIEN

Bulletin d'informations municipales

DECEMBRE 1984

MEILLEURS VOEUX

Au nom du conseil municipal, je tiens à vous transmettre mes meilleurs voeux pour Noël et la nouvelle année. Que 1985 soit pour chacun et chacune d'entre nous une année de renouveau.

Nous avons vécu tout autour de nous au cours des derniers mois de nombreuses remises en question. Nous traversons encore des années difficiles, tout particulièrement pour les jeunes et ceux qui recherchent du travail. De partout à travers le monde, nous arrivent des images de violence, de famine, de conflits. Nous avons la chance de vivre dans un milieu de vie exceptionnel. Nous avons aussi le privilège de pouvoir compter dans notre municipalité sur la générosité d'individus qui acceptent de donner temps et énergie pour continuer de parfaire ce milieu de vie. Je pense ici aux membres du comité des loisirs, à la bibliothèque, aux pompiers volontaires et aux conseillers et conseillères.

En cette année de la jeunesse qui coïncide avec l'année de la décennie des femmes, il faut continuer d'oeuvrer ensemble pour le mieux être de notre collectivité et savoir contribuer au renouveau de notre société.

BERNARD DAGENAI,
Maire

CONCOURS "BAPTISONS NOTRE BIBLIOTHEQUE"

Anthony Casgrain, 11 ans, s'est mérité une montre-calculatrice pour avoir trouvé le meilleur nom pour notre bibliothèque. Celle-ci s'appellera "LA RESSOURCE".

Trente (30) personnes ont participé à ce concours. Merci à tous.

ECLAIRAGE DES RUES

Des changements importants sont survenus durant les dernières semaines en ce qui concerne l'éclairage des rues. Le 11 décembre dernier, la corporation municipale de Sainte-Pétronille devenait acquéreur du réseau d'éclairage de l'Hydro-Québec pour la somme de 15 500 \$, tel qu'il était au 1er novembre 1984. De ce fait, les dépenses annuelles pour l'éclairage des rues passent de 21 600 \$ à 14 600 \$ (fourniture d'électricité et maintenance incluses). Le réseau de luminaires appartenant donc maintenant à la municipalité, il faudra signaler les défauts du système d'éclairage au secrétaire-trésorier, Monsieur Gaston Lebel, au numéro 828-2270 (les mardis et jeudis soirs de 19 heures 30 à 21 heures 30), en donnant l'adresse de la résidence la plus près du luminaire et la nature du problème (exemple: luminaire éteint, endommagé, qui reste allumé continuellement etc.). L'Hydro-Québec donnait, en théorie, un service de 10 jours ouvrables pour effectuer une réparation. De notre côté, pour essayer de trouver la façon la plus économique d'effectuer les réparations, nous allons joindre la notion du temps à celle de quantité de luminaire défectueux (3 à 5) avant de faire intervenir les réparateurs. L'expérience nous donnera une idée de la méthode qui assurera le meilleur service possible.

La municipalité a aussi adopté lors de son budget un certain montant qu'elle utilisera pour commencer dès cette année la transformation du système d'éclairage au mercure existant par un système utilisant des ampoules au sodium haute pression (éclairage orangé comme sur le pont de l'Ile). Les luminaires au sodium utilisent moins de la moitié de l'énergie des luminaires existants, ce qui permettra de réduire encore plus nos coûts d'énergie. Ces transformations seront probablement faites en premier sur des rues municipales (c'est-à-dire ailleurs que sur le chemin du Bout de l'Ile). Les luminaires au mercure enlevés serviront à fournir les pièces nécessaires aux réparations ailleurs sur le réseau nous permettant ainsi de faire d'une pierre deux coups.

VIDANGES

Pour la période des fêtes, les ordures ménagères seront ramassées lundi le 24 décembre 1984 et mercredi le 2 janvier 1985.

VACANCES DU SECRETAIRE

Le secrétaire-trésorier de notre municipalité sera en congé à compter du 11 décembre 1984 et ce, pour toute la période des fêtes.

PATINOIRE

Nous tenons à remercier les bénévoles qui ont installé les bandes de la patinoire: Messieurs Gaétan Pilote, Jean Fiset, Clermont Fiset, André Simard, Michel Dionne, Luc Bussièrès, Guy Royer et Jean Petit. Encore une fois MERCI.

UTILISATION DE LA PATINOIRE POUR L'HIVER- Heures d'ouverture de la salle communautaire pour chausser les patins

21 décembre 1984 au 6 janvier 1985	13 heures à 16 heures
	18 heures 30 à 22 heures

24, 25, 31 décembre et 1er janvier 85 FERMEE

Sur semaine 18 heures 30 à 22 heures

- PEE-WEE

Cette année encore, Sainte-Pétronille aura son équipe pee-wee. L'horaire n'est pas encore établi; mais comme par le passé il le sera de façon à ne pas nuire au travail scolaire. Tous les jeunes âgés de plus de 10 ans, mais nés après le 1er janvier 1972, qui sont intéressés à se joindre à cette équipe, doivent donner leur nom à François Rousseau (828-2628) ou Clermont Fiset (828-2076) le plus tôt possible.

.../

UTILISATION DE LA PATINOIRE POUR L'HIVER (SUITE)

- BANTAM: tout nouveau cette année

Nous aurons une équipe bantam dans la municipalité. Plusieurs joueurs nés entre le 1er janvier 1969 et le 1er janvier 1972 ont déjà été contactés pour faire partie de l'équipe. Tous ceux intéressés à en faire partie et qui ne sont pas encore inscrits, doivent s'adresser à Monsieur Charles Côté (828-2766).

- HOCKEY POUR NOVICES

Cet hiver encore, Sainte-Pétronille aura une équipe de hockey composée de novices (10 ans ou moins).

De fait, "les Lutins de Sainte-Pétronille" entreprendront leur saison 84-85 à compter de la période des fêtes, avec deux séances d'entraînement par semaine, soit les dimanches après-midi et les mercredis soirs. Des parties sont également prévues contre des équipes des autres paroisses de l'Île.

Ceux dont les jeunes enfants sont intéressés à jouer au hockey cet hiver devront donc communiquer dans les meilleurs délais avec l'entraîneur en chef, Guy Royer (828-9675) ou son adjoint Peter Dunn (828-9568) pour de plus amples renseignements.

- BALLON-BALAI - FILLES

Nous espérons pouvoir organiser une ligue de ballon-balai pour filles. Cette ligue s'adresse aux filles de 12 ans et plus, qui sont intéressées à prendre l'air au cours de l'hiver. Il va sans dire que cette activité ne pourra avoir lieu que si un nombre suffisant de personnes s'inscrivent. A toutes celles intéressées, vous êtes priées de communiquer avec Martha Brandl (828-9747) ou Francine Rousseau (828-2374), le plus tôt possible.

- FINANCEMENT

Cette année, afin de permettre aux jeunes joueurs de hockey de participer au financement de leurs activités, nous allons leur demander de vendre des macarons. Nous vous demandons donc de leur réserver un accueil chaleureux lorsqu'ils iront vous visiter.

.../

SKI DE FOND

La neige est maintenant arrivée et tous ont hâte de chausser leurs skis, nous sommes prêts et nous espérons que les conditions seront excellentes pendant tout l'hiver. Il est à noter cependant que la piste ne deviendra praticable que lorsqu'il y aura suffisamment de neige.

Le responsable de l'entretien de la piste a déjà commencé à circuler dedans pour "taper" la neige; cependant, la neige n'est pas encore assez épaisse pour cacher souches, roches etc. et il est actuellement impossible de passer la gratte. Mais, soyez assurés que dès que le niveau de neige sera suffisant, la piste sera aussi bien entretenue que l'année passée.

Nous demandons la collaboration de tous pour ne pas endommager la piste. Si vous l'empruntez avec une motoneige, à pied ou en raquettes vous l'endommagez et les skieurs qui suivent, auront de mauvaises conditions. Nous acceptons dans la piste les chiens qui portent des skis, mais ceux qui n'en portent pas ne devraient pas y circuler. Nous vous remercions de votre collaboration.

Du nouveau cet hiver!

Un deuxième tracé sera ajouté au premier. Fini les face à face dans la piste de ski de fond... on pourra désormais circuler sur deux voies. Les deux tracés se suivront côte à côte (ou presque), permettant au skieur d'effectuer son départ sur l'un et de revenir sur l'autre.

La consigne: circuler à droite

Il est possible que l'on ait à se restreindre à une seule voie aux trois endroits où l'on traverse un pont, ces ponts n'étant peut-être pas suffisamment larges pour nous permettre d'y passer deux tracés. Si c'était le cas, nous vous rappelons qu'à ces endroits, il faudra ralentir pour s'assurer que la voie est bien libre avant de s'engager sur le pont.

Pour les braves qui feront le tour complet: la "boucle" située à l'autre extrémité de la piste sera bien marquée de rubans rouges, l'indication pour l'entrée dans le bois vers le tracé de retour, bien visible du champ.

Pour ceux qui préfèrent le mini tour : il faudra faire volte face à l'intersection de la "boucle" ou avant. Au-delà de ce point, on devra parcourir la boucle au complet autant que possible pour éviter d'avoir à revenir sur la même voie.

Un schéma complet du parcours sera publié dans le prochain numéro du Beaulieu.

BON SKI!

.../

AMICALE "MARGUERITE BOURGEOYS 1685 - 1985"

AVIS DE RECHERCHE

Dans le but de préparer un grand rassemblement en août 1985: Anciens, Anciennes du Couvent de Sainte-Famille, Ile d'Orléans, élèves ou professeurs ayant profité de l'instruction, de l'éducation et du rayonnement des Soeurs de la Congrégation Notre-Dame, nous vous prions de bien vouloir faire parvenir, dans les plus brefs délais, vos noms "à la naissance et mariée", adresse et numéro de téléphone ainsi que les années de fréquentation et de promotion. Si de vos amis(es) sont venus(es) au Couvent de Sainte-Famille, faites-nous connaître leurs noms par la même occasion en écrivant ou en téléphonant à:

Odette Létourneau
3955, chemin Royal
Sainte-Famille, I.O.
GOA 3P0

Téléphone: 829-3206

LISTE DE GARDIENS - GARDIENNES

Mélanie Audy, 292 avenue Royale	11 ans $\frac{1}{2}$	828-2122
Nathalie Cantin, 94 Royale	15 ans	828-2640
Fernand Côté, 43 chemin de l'Eglise	15 ans	828-2766
Véronique Delaire, 13 avenue Orléans	13 ans	828-2514
Isabelle Delaire, 13 avenue Orléans	13 ans	828-2514
Hélène Noël, 57 Royale	14 ans	828-2352
Valérie Noël, 57 Royale	15 ans	828-2352
Véronique Noël, 57 Royale	13 ans	828-2352
Josée Pilote, 151 Royale	12 ans	828-9407
Isabelle Royer, 94 Royale	15 ans	828-9675